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A fé aos 20 (1):
Querer saber mais

Christina vive em Chicago e é
artista: trabalha com cerâmica.
Neste vídeo conta como as
dúvidas lhe serviram para se
formar e conhecer melhor a fé
católica. “As dúvidas são um
bom sinal”, diz. Segundo vídeo
de testemunhos de jovens sobre
o ano da fé.
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Textos para aprofundar sobre
"Querer saber mais da fé" (em
pdf).
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"A fé não me leva a viver uma vida
diferente da das outras pessoas, mas
dá a todas as minhas ações uma
maior vibração".

"Quando trabalho com a argila – pois
sou artista e faço cerâmica – não
importa quanto tenha aprendido
desta arte, há sempre técnicas novas
que posso aprender com outras
pessoas que sabem mais desta arte,
que têm mais experiência com a
argila, ou conhecem modos
diferentes de a moldar. Falar com
eles enriquece-me como artista".

"Com a fé, acontece o mesmo. Quero
aprender mais coisas sobre Deus e
aumentar a minha fé, porque com a
idade aumentam as dúvidas. Como
seres humanos, é normal sermos
curiosos, fazermosperguntas. Por
isso, ter dúvidas é um bom sinal de
que se procura sinceramente Deus.
Porque essas dúvidas nos



aproximam da Verdade, porque
queremos saber mais".

"Eu tenho dúvidas. A dúvida maior
foi quando entrei para a
universidade. Ao viver numa
residência, pude conhecer muita
gente nova, muita, muita gente. E
fiquei um pouco deprimida, porque
me apercebia de que naquele
ambiente faltava algo. E que entre os
meus amigos, naquele grupo novo de
amigos, nenhum parecia considerar
Deus como uma pessoa importante.
Pensei que alguns poderiam ver em
mim essa Pessoa".

"Essa época foi muito importante na
minha vida, porque me apercebi de
que Deus era realmente importante
para mim, de que necessitava de
Deus para "me manter à superfície"..
A partir daquele momento, decidi
começar a ler um livro espiritual só
uns minutos todos os dias, porque
estava muito ocupada com as aulas e



o meu trabalho. Pouco a pouco, esses
livros animaram-me a querer saber
mais coisas. Porque continuava a ter
dúvidas e necessitava de falar com
pessoas que tivessem melhores
perguntas e respostas".

"Quando se é pequena, com seis ou
sete anos, não se necessita de saber
mais do que quanto é dois mais dois,
ou qual é o resultado de dividir seis
por três. Mas à medida que se cresce,
para matemática mais complexa
necessita-se de uma base mais sólida
para resolver os problemas. E assim
como na faculdade cada um escolhe
uma área da especialidade e
encontra mestres que dedicaram a
essa áreatoda a sua vida, também é
necessário ir à igreja, falar com um
sacerdote e fazer-lhe as perguntas
necessárias".

"Conheço muitas paróquias que
organizam grupos: de estudo da
Bíblia, grupos de jovens... Eu tenho



um grupo em que pude desenvolver
a minha fé, em que encontrei pessoas
que, de uma maneira muito natural,
estão como eu interessadas em
aprofundar a sua fé. E isso tornou-se
um grande apoio na minha vida".

"Que bela é a nossa Fé Católica! —
Dá solução a todas as nossas
ansiedades, e aquieta o
entendimento e enche de
esperança o coração". S. Josemaría
Escrivá ( Caminho, 582 ).
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